



Respuesta de embajada iraní I

Señor Director:

La respuesta de la embajada de Irán (ayer) al editorial de "El Mercurio" del 16 de junio pasado es insostenible frente a la realidad de los hechos. No solo eso, sino que contiene severas falsedades, pues los blancos de los ataques de Israel y EE.UU. no se dirigieron a la sociedad civil, sino a su estructura de enriquecimiento de uranio y hacia el armamento de cohertería y drones con los que pretenden borrar del mapa al Estado de Israel, y después a su máximo enemigo, EE.UU., como lo ha declarado públicamente su máximo líder, el Ayatolá Alí Khamenei.

¿Será posible publicar en un diario de Irán críticas al discurso oficialista como las que hace su embajada en Chile?

JAI ME JANKELEVICH W.